



### Croisière « Renaissance » entame sa 2<sup>e</sup> saison au Havre

Le paquebot Renaissance a entamé sa deuxième saison ce 28 février au Havre, embarquant 500 passagers en direction de la Norvège.

Publié le 14/03/2024



©HAROPA PORT / Eric Houré

Jusqu'à la fin du mois d'août, **dix-sept croisières de la Compagnie française de croisières (CFC) sont affichées au départ de la cité océane.** Pour la jeune **compagnie tricolore** positionnée sur le **segment premium** et la clientèle francophone, la proximité des itinéraires d'Europe du Nord figure parmi les atouts du Havre.

Ainsi démarre la deuxième saison de ce nouveau venu dans le monde de la croisière **CFC vise les 30 000 passagers en 2024** répartis entre les deux ports d'embarquement que sont le Havre et Marseille.

[www.cfc-croisieres.fr](http://www.cfc-croisieres.fr)



71, quai Colbert, 76600 Le Havre

02 79 18 05 00